

Spital Lachen AG

Oberdorfstrasse 41
8853 Lachen SZ

Marketing & Kommunikation
T: 055 451 30 17
E: kommunikation@spital-lachen.ch

Lachen SZ, 11. November 2019

Medienmitteilung

Donnerstag, 14. November 2019 – Weltdiabetestag

Aktionstag zur Sensibilisierung für Diabetes im Seedamm Center

Am 14. November findet ein Aktionstag zur Sensibilisierung der gesundheitlichen Folgen von unbehandeltem Diabetes statt. Mitarbeitende der Diabetesberatung und der Ernährungsberatung vom Spital Lachen werden einen Informationsstand im Seedamm Center betreiben und Passanten über vorbeugende Massnahmen und die Krankheit informieren.

Seit 1991 findet jeweils am 14. November ein Aktionstag zur Sensibilisierung der gravierenden gesundheitlichen Folgen von unbehandeltem Diabetes statt. So werden am Donnerstag Mitarbeitende der Diabetesberatung und der Ernährungsberatung vom Spital Lachen von 9 Uhr morgens bis Ladenschluss einen Informationsstand im Seedamm Center betreiben. Der Stand befindet sich in der Mittleren Verkaufsebene vor der Rolltreppe zur unteren Verkaufsebene (Coop).

Das Team steht Passanten zur Verfügung, die sich über vorbeugende Massnahmen, über die Krankheit und Behandlungsmöglichkeiten informieren möchten. „Wer möchte, kann sich unverbindlich den Blutzucker messen lassen. Jedes Jahr befinden sich darunter auch Personen, die aus reiner Neugierde an unseren Stand kommen und einen Diabetes haben, von dem sie bisher nichts wussten“, sagt Beatrix Schwyter-Raimann von der Diabetesberatung am Spital Lachen. Denn hohe Zuckerwerte machen meistens keine Beschwerden. Häufig wird ein Diabetes erst nach Jahren festgestellt. Und das ist ein grosses Problem, denn unbehandelt kann Diabetes zu Schädigungen der Augen, Nierenversagen, Herzinfarkt und Schlaganfall führen.

Dank der Weltgesundheitsorganisation (WHO) und der Internationalen Diabetes-Föderation (IDF) steht der 14. November seit 1921 als Weltdiabetestag in unserem Kalender. Die Wahl des Datums fällt auf den Geburtstag von Frederick G. Banting, der zusammen mit Charles Herbert Best 1921 das lebenswichtige Insulin extrahierte und eine erste Behandlung damit durchführte. Der diesjährige Weltdiabetestag steht unter dem Motto „Familie und Diabetes“, wobei der Fokus auf der Aufklärungsarbeit liegt. „Wer gut informiert ist, ist auch in der Lage, seine Krankheit zu verstehen und die Therapie korrekt durchzuführen“, sagt Regina Streuli, Leitende Ärztin für Endokrinologie und Diabetologie am Spital Lachen und ergänzt: „Eine gute Blutzuckereinstellung hilft Langzeitschäden zu verhindern und ermöglicht, auch mit Diabetes ein gutes Leben zu führen.“

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

Spital Lachen, Marketing und Kommunikation, Tel. 055 451 30 17



Logo des Weltdiabetestags.